

WARTA

Jumat Curhat Bersama Kapolsek Kota Muara Bungo, Warga Keluhkan Tempat Hiburan Lumiere Yang Buka Hingga Subuh

Mustika Rahmawati - BUNGO.WARTA.CO.ID

Mar 24, 2023 - 13:19



BUNGO - Kegiatan rutin "Jumat Curhat" yang dilaksanakan jajaran Polres Bungo kembali dilaksanakan oleh Kapolsek R.F Ritonga yang mendengarkan keluhan warga kelurahan pasir putih, Kecamatan Rimbo Tengah, Kabupaten Bungo.

Jum'at (24/03/2023), yang bertempat di kantor lurah pasir putih.



Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kapolsek Muara Bungo Iptu R.F. Ritonga, Lurah Pasir Putih Boy Hendrik, Ketua RW 01 Ahmad Gazali Nasution, Ketua RW 02 H.Harnowo Budi, Ketua RW 03 Tobroni Yusuf, Ketua RW 06 H.Ibrahim, Kanit Intelkam Aiptu Husnul, Kanit Reskrim Aipda Dwi Suwintar, Kanit Provos Aipda Iwan Rani, BKTM Bripka Ikrom Perdana.

Kapolsek R.F Ritonga dalam giat Jumat Curhat bersama warga pasir putih mengatakan, kegiatan ini tak lain untuk mendengar apa yang menjadi masukan dan keluhan yang terjadi dan diinginkan oleh masyarakat.

Salah satu warga pasir putih keluhkan tempat hiburan Lumiere setiap malam Jumat dan malam Minggu mengganggu warga yang beristirahat karena suara musik hingga subuh, dan di duga tempat hiburan tersebut menjual minuman keras yang memicu terjadinya tindak kejahatan.

" Kami sangat terganggu dengan adanya suara musik dari cafe Lumiere dari jam 1.00 Wib sampai subuh, istirahat kami terganggu, apalagi kami harus bekerja di siang harinya, " Keluhnya.

" Untuk itu kami atas nama warga pasir putih khususnya RW 06 mohon kepada pihak kepolisian untuk mengadakan patroli malam dan memberikan peringatan kepada pihak cafe Lumiere, " imbuhnya.

Selain itu warga RW 02 juga keluhkan maraknya kenakalan remaja seperti kost.an dibelakang SMA 1 yang sering keluar masuk orang yang bukan muhrimnya.

Kapolsek Ritonga menanggapi, untuk masalah cafe Lumiere saya akan rutin lakukan patroli dimalam hari dan akan memberi peringatan kepada pihak cafe Lumiere, agar terciptanya situasi aman dan kondusif.

Ia menambahkan, untuk patroli kami memang selalu melakukan patroli di wilayah muara Bungo.

Kapolsek menambahkan, untuk kos-kosan yang ada di wilayah kelurahan pasir putih nanti bisa di data dan akan segera kami lakukan patroli dan penertiban.

Pasti akan segera kami tindaklanjuti, kami akan berkoordinasi dengan pihak RT dan RW setempat, dan akan menindak tegas segala bentuk kenakalan remaja, "pungkasnya.(Dya)